

Nama Sekolah : SMK YOS SUDARSO SOKARAJA
 Alamat : Jl. Suparjo Rustam Tromol Pos 1 Sokaraja
 Nama : KHOSY RAZZAK
 NISN : 0017235029

Kelas : X (sepuluh)
 Semester : 1 (satu)
 Tahun Pelajaran : 2017/2018
 Rombel : X TBSM

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Selalu bersyukur, Selalu Berdoa sebelum melakukan kegiatan, Toleran pada Agama yang berbeda dan perlu meningkatkan ketaatan, beribadah serta selalu bersikap santun, peduli, percaya diri dan perlu meningkatkan sikap jujur, disiplin dan tanggung jawab.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Deskripsi	Keterampilan			Deskripsi
		KKM	Ang-ka	Pre-dikat		KKM	Ang-ka	Pre-dikat	
I Kelompok A (Muatan Nasional)									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	60	84	B	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam memahami substansi dan strategi dakwah rasullullah saw dan memiliki kemampuan yang baik dalam memahami manfaat dan hikmah kontrol diri (mujahadah an-nafs), prasangka baik (husnuzzhan) dan persaudaraan (ukhuwah), dan menerapkannya dalam	60	82	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam mendemonstrasikan hafalan q.s. al-anfal (8) : 72; q.s. al-hujurat (49) : 12; qs al-hujurat (49) : 10, dengan lancar.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	60	86	A	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam menganalisis nilai-nilai pancasila dalam penyelenggaraan pemerintahan negara dan menelaah ketentuan uud 1945 tentang wilayah negara dan pertahanan keamanan	60	78	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam mempresentasikan hasil telaah tentang warga negara, penduduk dan agama
3	Bahasa Indonesia	60	85	B	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam mendeskripsikan nilai-nilai dan isi yang terkandung dalam cerita rakyat (hikayat) baik lisan maupun tulis dan memiliki kemampuan yang baik dalam mendeskripsikan(permasalahan, argumentasi, pengetahuan, dan	60	89	A	Memiliki keterampilan yang sangat baik dalam mengonstruksikan teks laporan observasi berkaitan bidang pekerjaan dengan memerhatikan isi dan aspek kebahasaan baik lisan maupun tulis
4	Matematika	60	74	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menerapkan persamaan dan pertidaksamaan nilai mutlak bentuk linear satu variabel, namun perlu meningkatkan kemampuan dalam menentukan nilai variabel pada sistem persamaan linear dua variabel dalam masalah kontekstual	60	74	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan persamaan dan pertidaksamaan nilai mutlak bentuk linear satu variabel

5	Sejarah Indonesia	60	80	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam memahami konsep perubahan dan keberlanjutan dalam sejarah dan menganalisis kehidupan manusia purba dan asal usul nenek moyang bangsa Indonesia	60	84	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menerapkan konsep perubahan dan keberlanjutan dalam mengkaji peristiwa sejarah
6	Bahasa Inggris	60	73	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam announcement, namun perlu meningkatkan kemampuan dalam intention & plan	60	79	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam announcement
II Kelompok B (Muatan Kewilayahan)									
1	Seni Budaya	60	83	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam memahami konsep, unsur, prinsip, bahan, teknik dalam berkarya seni rupa. dan memahami karya seni rupa berdasarkan jenis, tema, dan nilai estetisnya.	60	83	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menyelenggarakan pameran hasil karya seni rupa dua dan tiga dimensi yang dibuat berdasarkan melihat model
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	60	71	C	Memiliki kemampuan yang baik dalam menjelaskan ruang lingkup biologi (permasalahan pada berbagai obyek biologi dan tingkat organisasi kehidupan), melalui penerapan metode ilmiah dan prinsip keselamatan kerja, namun perlu meningkatkan kemampuan dalam menerapkan keterampilan gerak rangkaian aktifitas	60	72	C	Memiliki keterampilan yang cukup dalam mempraktikkan hasil analisis gerakan rangkaian aktifitas olahraga senam ritmik untuk menghasilkan koordinasi yang baik
3	Bahasa Jawa	60	75	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menerima, mensyukuri, menghayati dan mengamalkan anugrah Tuhan berupa bahasa Jawa dalam bentuk teks cerita cerkak, namun perlu meningkatkan kemampuan dalam menerima, mensyukuri, menghayati dan mengamalkan anugrah Tuhan berupa bahasa Jawa dalam bentuk teks serat Wedhatama Pupuh Pangkur.	60	76	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menelaah teks deskripsi tentang rumah adat Jawa

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Pre-dikat	Deskripsi	KKM	Angka	Pre-dikat	Deskripsi
III Kelompok C (Muatan Peminatan Kejuruan)									
C1 Dasar Bidang Keahlian									
1	Simulasi dan Komunikasi Digital	60	88	A	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam mengevaluasi paragraf deskriptif, argumentatif, naratif, dan persuasif. dan memiliki kemampuan yang baik dalam menerapkan	60	88	A	Memiliki keterampilan yang sangat baik dalam mengoperasikan perangkat lunak pengolah angka.
2	Fisika	60	70	C	Kemampuan dalam mengevaluasi gerak lurus dan gerak melingkar dan menganalisis gerak dan gaya cukup	60	77	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menggunakan alat yang berhubungan dengan hukum newton
3	Kimia	60	70	C	Kemampuan dalam menganalisis lambang unsur, rumus kimia dan persamaan reaksi dan menerapkan hukum-hukum dasar kimia cukup	60	76	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam melakukan pemisahan campuran
C2 Dasar Program Keahlian									
1	Gambar Teknik Otomotif	60	77	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menerapkan sketsa gambar benda 3d sesuai aturan proyeksi piktorial dan menerapkan sketsa gambar benda 2d sesuai aturan proyeksi orthogonal	60	76	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam mengelompokkan gambar konstruksi geometris berdasarkan bentuk konstruksi
2	Teknologi Dasar Otomotif	60	80	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam memahami prinsip-prinsip keselamatan dan kesehatan kerja (k3) dan 3.7 memahami proses dasarpembentukanlogam	60	82	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam 4.7 melaksanakan proses dasarpembentukanlogam
3	Pekerjaan Dasar Otomotif	60	73	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam mengklasifikasi jenis-jenis hand tools, namun perlu meningkatkan kemampuan dalam	60	80	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menggunakan alat-alat ukur mekanik

C. Praktik Kerja Lapangan

No.	Mitra DU/DI	Lokasi	Lama (bulan)	Keterangan

D. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Deskripsi
1	Kegiatan Kepramukaan	Aktif Mengikuti latihan pramuka untuk persiapan uji sku penegak bantara
2		0

E. Prestasi

No.	Bidang Prestasi	Deskripsi

F. Ketidakhadiran

No	Faktor Penyebab Ketidakhadiran	Jumlah Hari
1.	Sakit	0
2.	Izin	1
3.	Tanpa Keterangan	0

G. Catatan Wali Kelas

Tingkatkan prestasi belajar

H. Tanggapan Orang Tua/Wali

Mengetahui :
Orang Tua/Wali,

Purwokerto, 22 Desember 2017
Wali Kelas,



Haswari Mintarsih, S.Pd



Mengetahui :
Kepala Sekolah,
YOS SUDANA
SOKARAJA
Aloysius Wisnu Setiawan, S.E